

## En Breve

### EJERCICIOS

#### Elaboran un programa de Deporte y Salud para los leganenses

El programa Deporte y Salud en Leganés tiene como objetivo promover la práctica de ejercicio físico y los estilos de vida saludables, y aumentar la eficacia de los servicios destinados a mejorar la salud de los ciudadanos. En él se encuentran consejos prácticos para mejorar la salud. Lo han elaborado la Consejería de Sanidad, Atención Primaria y el Ayuntamiento.

### COSITAS FLAMENCAS

#### Los alumnos de Tecnología del Espectáculo harán prácticas en Leganés

Los alumnos del Centro de Tecnología del Espectáculo del INAEM harán la puesta en escena del espectáculo 'Cositas Flamencas' en el Centro Cívico José Saramago. Serán los encargados de la iluminación, maquinaria, sonido, vestuario, caracterización y producción. Las representaciones serán el 10, 11 y 12 de junio en el Teatro José Monleón.

### EDUCACIÓN

#### Celebran el XXV Aniversario del colegio público Giner de los Ríos

La celebración del 25 aniversario del colegio Giner de los Ríos coincidió con la fiesta de fin de curso preparada por alumnado y profesorado. Durante el acto descubrieron la placa conmemorativa el alcalde de Leganés, Rafael Gómez Montoya, y el concejal de Educación, Alarico Rubio, quien calificó al colegio como "un referente".



Futuros universitarios examinándose de selectividad en el campus de Getafe OLMO GONZÁLEZ/GENTE

PRIMERA UNIVERSIDAD PÚBLICA EN APLICAR LA DECLARACIÓN DE BOLONIA

## La Carlos III estrena este año carreras adaptadas a Europa

Casi tres mil alumnos se examinaban de selectividad en el campus de Getafe

### Pilar Arroyo

Nervios, que en algunos casos rozan la ansiedad, y un repaso final sin apenas ver el papel. Esta estampa se repite cada año a la entrada de los exámenes de selectividad. Un total de 2.581 estudiantes pasan estos días por ese calvario en la Universidad Carlos III de Getafe, un 4% más que el año anterior. Se juegan su futuro, o eso al menos creen los alumnos, que saben que no siempre se puede conseguir la opción deseada. Los estudiantes que elijan esta universidad estrenarán las titulaciones adaptadas a Europa, con la posibilidad de cursar dos grados simultáneamente o de realizar los estudios en inglés. Todas las universidades españolas tienen la obligación de cambiar sus planes de estudios antes del 2010, según recoge la

Declaración de Bolonia, pero la mayoría de las universidades públicas ha aparcado la reconversión, algunas por vaguería y otras porque no creen en el proyecto.

### COPIAR EN LOS EXÁMENES

Los estudiantes niegan que vayan a copiar, pero algunos admiten conocer la página 'xuletas.es', una web que recibe has-

ta 20.000 entradas diarias. "Hay algunas chuletas tan elaboradas, que casi habría que dar un punto por el trabajo", ironiza Guillermo Ballenato, orientador psicopedagógico de la Carlos III. De hecho, algunas universidades como la Autónoma de Madrid disponen de inhibidores de frecuencia para evitar los pinganillos. La Carlos III dice que ni se lo plantea.

### Sólo un cinco para venir a Leganés

Los futuros estudiantes que tengan como destino el campus de Leganés podrán elegir titulaciones que ya están adaptadas a la Declaración de Bolonia. Así, los que tengan un buen nivel de inglés y muchas ganas de estudiar en este idioma tendrán para elegir entre los siguientes Grados de Ingeniería: Eléctrica, Electroindustrial y Automática, Informática, Mecánica, Sistemas Audiovisuales, Sistemas de Comunicaciones y Telemática. La ventaja para ellos es que seguramente no tengan problemas para entrar, pues la mayoría de estos títulos tienen una nota de corte de cinco. Sin embargo, lo que sí deberían tener en cuenta son las características de evaluación y el número de convocatorias de esta Universidad, que difieren de otras universidades de la Comunidad.

## Agenda

### Exposiciones

#### Ciudad de Leganés

##### Sala Antonio Machado

Calle Antonio Machado, 4

Exposición de las fotografías ganadoras y seleccionadas del XVII Concurso de Fotografía Ciudad de Leganés

#### Sueños

##### Sala de Exposiciones José Saramago

Avenida Mediterráneo, 24

Exposición de pinturas de Méndez Lobo. Abstracciones de colores

### Teatro/danza

#### Teatro de Calle

##### Varios

El sábado 14, a las 20:00 horas, 'La vaquita de espantapájaros' en el Paseo de la Solidaridad. A las 20:00 horas, 'Dixieland' en la Plaza del Laberinto. A las 20:00 horas, malabares en la Plaza Mayor, y 'Globsección' en los jardines del Centro Cívico José Saramago

El día 15, a las 20:00 horas, 'Artistic Spercpective Company' en el Parque Serafín Díez Antón; también a las 20:00 horas, malabares en Arroyo Culebro y música con 'Dixieland' en la Plaza Mayor

#### Muestra de teatro aficionado

##### Varios

'La vida en un solo acto', de la compañía Thalía, el viernes, día 13, a las 19:30 horas, en el Rigobertha Menchú. El martes, día 17, a las 19:30 horas, 'César a Gusto', del Grupo Alba, en el Julián Besteiro. El sábado 21, a las 19:30 horas, 'Los árboles mueren de pie' del grupo A-Punto, en el Rigobertha Menchú

### Varios

#### Encuentros literarios

##### Btca. Julio Caro Baroja

Avenida Mediterráneo, 24

Presentación del libro 'Ruidos y Nueces' de Santiago Gómez Valverde

#### Eurocopa 2008

##### C.C. Parquesur

Avenida Gran Bretaña, s/n

Juegos relacionados con el fútbol hasta finales de junio. Taller de pintar balones de fútbol, videojuegos y partidos en directo en Parqueclub. De lunes a viernes de 17:30 a 21:00 horas y los fines de semana también de 12:00 a 14:00.

#### Concurso de Fotografía

##### Varios

Hasta el 10 de junio, entrega de obras del III Concurso de Fotografía Certamen Residencial Arroyo Culebro. Se entregan en mano en la Papelería Dpapel. Se podrán presentar obras sobre el barrio de Arroyo Culebro y el cercano Parque Polvoranca. El día 14, exposición de trabajos y votación popular, en la plaza Alcalde José Manuel Matheo Luaces. Entrega de premios el día 15, por la mañana, en la plaza

#### + de 60

##### Btca. Julio Caro Baroja

Avenida Mediterráneo, 24

Lecturas en la biblioteca, para mayores de 60 años. Esta semana, 'La ciencia y la vida'

LINKIN PARK CONSIGUIÓ LLENAR LA PLAZA

## El Festimad, de fiesta con Kusturica

El Festival congrega a quince mil personas en los conciertos de La Cubierta

### Patricia Reguero Ríos

Los hay que piensan que Festimad se muere. Entre ellos, algunos de sus fieles. "Cada vez va a peor", dice Raúl López, un joven de 26 años que, a pesar de todo, repite en un Festimad que este año camufló su declive y el varapalo del Electric de Getafe

con una "apuesta por las nuevas bandas". Como él, otras 5.000 personas bailaron con Emir Kusturica y su banda el pasado viernes. La Cubierta no estaba llena, pero un entregado público fue suficiente para que la fiesta no desmereciera. Linkin Park, precedido por The

Blackout o Lostprophets, llenó la plaza el sábado. En total, unas 15.000 personas pasaron por los conciertos de La Cubierta, una cifra que siembra esperanza entre los organizadores. Inconformista y polémico, Festimad tiene ahora un año para mostrar que sabe reinventarse.



El guitarrista Emir Kusturica durante el concierto MAR CEJAS/GENTE